



WECHTERSWINKEL

zur Bildansicht

## Fragen zur Kunst an die Runde

(huGO-ID: 29368572)  
Abbildungen: Rundschau 2015  
im Kloster Wechterswinkel,  
Foto Rudolf Weibert FOTO  
Rudolf Weibert



ski

WECHTERSWINKEL

19. August 2015  
11:35 Uhr

Zurzeit gastiert die Rund-Schau 2015 mit einer Kunstausstellung im Kloster Wechterswinkel. „Die Runde“ ist einer der jüngeren Künstlerzusammenschlüsse in Unterfranken. Am kommenden Sonntag, 23. August, findet um 14.30 Uhr zusammen mit beteiligten Künstlerinnen und Künstlern der Gruppe eine Führung statt.

Gegründet wurde „Die Runde“ 2013 anlässlich einer Ausstellung in der Galerie im Saal in Knetzgau. Neun Künstler – Helmut Droll, Ernst J. Herlet, Jürgen Hochmuth, Herbert Holzheimer, Gerd Kanz, Gerhard Nerowski, Barbara Schaper-Oeser, Werner Tögel und Gabi Weinkauf – formierten sich dabei um die Galeristen Eleonore Schmidts-Stumpf und Egon A. Stumpf aus Eschenau bei Knetzgau.

Das Anliegen der Gruppe ist es, eine rege Ausstellungspräsenz zu entwickeln, die vor keinen Grenzen stillhält. Entsprechend war auch die zweite Ausstellung 2014 in Alba la Romaine im Departement Ardeche in Südfrankreich eine logische Folge dieses Gedankens.

Ebenso wichtig ist die gegenwärtige Ausstellung im Kloster Wechterswinkel, ganz im Sinne der Ausgangsidee, sich selbstverständlich in der eigenen Heimat stets den kritischen Blicken des eigenen Publikums zu stellen. Die Ausstellung läuft bis 13. September. Bei der Führung an diesem Sonntag stehen Gabi Weinkauf, Barbara Schaper-Oeser und Helmut Droll für die Besucher als Ansprechpartner zur Verfügung.

Vielfalt der künstlerischen Ausdrucksformen ist das markante Zeichen dieser Gruppe. Eine Angleichung der Stile untereinander wird dabei als nicht zeitgemäß empfunden. Malerei, Bildhauerei, plastische Tafelbilder, Installationen, Metallgüsse, Holzskulpturen, Videoinstallationen, Collagen, Kartonagen, Zeichnungen, Pointillismen, Abstraktion, Naturformen, Materialrealismus sowie gesellschaftliche Themen sind einige der Ausdrucksmittel und Inhalte, die in dieser Gruppe schon von jeher zu Hause sind.

Das Kloster Wechterswinkel ist Mittwoch bis Sonntag und an Feiertagen von 13 bis 17 Uhr geöffnet.